

26.2.2025

DMX-Nennportal ab sofort für die Saison 2025 geöffnet

- **Digitaler Nennbeginn für alle DMX-Klassen möglich**
- **Zusätzliches Jahrespreisgeld sowie Sachpreise für Solo-Klassen**
- **Neustrukturierung im Damen-Motocross**

München. Rund vier Wochen vor der ersten DMX-Veranstaltung der Saison hat das Online-Nennportal für alle Klassen der Deutschen Motocross-Meisterschaft geöffnet. Ab sofort können Fahrer ihre Nennung für die DMX über das Nennportal auf adac.de/motorsport abgeben. Die Teilnehmer können sich pro Veranstaltung oder mit einer Blocknennung für mehrere Veranstaltungen einschreiben. Auch in der kommenden Saison gibt es wieder attraktive Preisgelder und ein Jahrespreisgeld für die Top 10 der Meisterschaftstabellen in den Solo-Klassen. In der neu eingeführten DMX 50 werden anstatt von Preisgeldern bei den Veranstaltungen Sachpreise vergeben.

Im Damen-Motocross gibt es 2025 eine Umstrukturierung im DMX Damen Bereich. Hier wird zusätzlich zu der DMX-Wertung die „MX Ladies powered by DMV“-Wertung eingeführt. Für die DMX-Wertung ist mindestens eine B-Lizenz erforderlich, während für die „MX Ladies powered by DMV“-Wertung eine C-Lizenz ausreicht. Bei der Nennung für eine Veranstaltung wählen die Teilnehmerinnen zukünftig aus, für welche Klasse sie gewertet werden möchten. Alle Teilnehmerinnen treten in denselben Läufen miteinander an.

Unter adac.de/motorsport finden Teilnehmer und Zuschauer aktuelle News, Bilder sowie umfassende Informationen zu Veranstaltungen. Zukünftig werden dort auch die Reglements und Ergebnisse verfügbar sein.

Pressekontakt

ADAC MX Masters/DMX

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail adacmxmasters@atze.tv

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/motorsport